
Un mega centro-congressi per
Siracusa?  Noi  Albergatori
dice no, "si apra il Verga"
“Non è certo la giusta soluzione quella di realizzare il nuovo
centro  congressi  a  Siracusa  di  spropositate  dimensioni”.
Giuseppe Rosano, presidente di Noi albergatori Siracusa, non
usa  troppi  giri  di  parole  per  esprimere  tutto  il  proprio
disappunto nei confronti di un’idea che sarebbe stata ripresa
in occasione di un confronto tra il presidente della Camera di
Commercio Siracusa-Ragusa-Catania, Pietro Agen, e un gruppo di
imprenditori.
“E’ impensabile l’idea di una struttura così grande in una
città come Siracusa che non avrebbe nemmeno i posti letto per
accogliere il numero di ospiti attirati da un centro congressi
simile. Non solo. La città più in generale non ha i numeri, e
forse nemmeno la vocazione, per appuntamenti simili. Quello a
cui guarda Siracusa è infatti un turismo lento di qualità,
misurato alla potenzialità della città, della stessa Ortigia,
incapace di accogliere grossi numeri. Non siamo a Rimini o
Riccione”.
Il presidente di Noi albergatori Siracusa chiede di mettere in
funzione  prima  possibile  il  Verga,  “un  contenitore  già
esistente che potrebbe per esempio essere affidato a chi nella
nostra  città  ha  già  un’ampia  e  consolidata  esperienza
nell’organizzazione  e  nella  gestione  nel  settore
congressuale”.
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